

Bad Neuenahr-Ahrweiler, 20.10.2018

3. Newsletter 2018

Liebe Mitglieder, Freunde und Interessierte am gemeinschaftlichen Wohnen.

Der goldene Herbst bringt Neuigkeiten für unser Projekt

Hier kommen die neuesten Informationen:

Zum Grundstück in der Piusstrasse hatten wir ein interessantes Gespräch mit der Firma Mika-Bau, die möglicherweise als Investor in Frage kommt.

Der Bebauungsplan soll im November im Stadtrat behandelt werden.

Zur Genossenschaftsgründung hatten wir ein Gespräch mit Herrn Schmitz von der Volksbank. Dieser hat uns zugesagt alle Möglichkeiten zu prüfen und sich wieder mit uns in Verbindung zu setzen.

Die Teilnahme am Bücherflohmarkt in Sinzig war ein voller Erfolg. Es wurde gut gespendet. Im nächsten Jahr wollen wir wieder teilnehmen. Allen Akteuren hat es Spaß gemacht.

Wie bereits angekündigt: Am **27.10.2018** sind wir beim Aktionstag „ Gut Leben im Alter“ der Caritas in der Rheinhalle Remagen mit einem Info-Stand vertreten. Ebenfalls wird es einen kleinen Vortrag zum „Gemeinschaftlichen Wohnen“ geben. Die Caritas hat ein interessantes Rahmenprogramm zusammengestellt.

Auch bereits angekündigt, erinnere ich noch einmal an den **01.12.2018**. Wir haben einen Infostand im Foyer im Hit-Markt, Mittelzentrum. Neben Informationen zum Verein kann Modeschmuck gegen eine Spende erworben werden.

Im Dezember fällt der Info-Abend aus.

Statt einer Weihnachtsfeier für die Mitglieder wird es am **11.01.2019** um 18 Uhr einen Neujahrsumtrunk geben. Dieser findet in der Dorfschänke in Bachem statt. Wir bitten bis zum **21.11.2018** (nächster und letzter Info-Abend in diesem Jahr) um verbindliche Anmeldung.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme. Bis dahin wünsche ich allen weitere sonnige Herbsttage und einen gemütlichen Advent.

mit herzlichen Grüßen

Gisela Querbach, Vorsitzende

